



やっこ草

延岡市立熊野江小学校
令和5年11月1日発行
学校だより NO.7

「心」と「身体」を鍛え大きな実りを

秋は気候が良く、何をするにも適した季節です。秋の夜長にぴったりの「読書の秋」、1964年日本で初開催されたオリンピックの季節にちなんで「スポーツの秋」、野菜や果物、魚などの旬の食べ物が店に並ぶことから「食欲の秋」と言われます。

また、秋は、心にゆとりができ、景色も美しくなることから「芸術の秋」とも言われます。先日のふるさと祭りでは、会場に展示してある子ども達や地域の方々による作品を見て、「私も作ってみようかな。」と制作意欲が湧きました。市内外の美術館や博物館などで期間限定の絵画展なども開催されます。子どもたちが芸術に触れるよい機会です。いろんなことを経験したり、何か新しいことを始めるきっかけになったりします。五感を使って季節を味わい、心を豊かにしてぴったりの秋を見つけてください。



「ふるさと祭り」「グラウンドゴルフ大会」へのご参加、ありがとうございました。

ふるさと祭りに保護者の方々、地域の皆様がたくさん見に来ていただき、温かい拍手を送ってくださって子ども達はとても満足していました。

また、その翌々日のグラウンドゴルフ大会にも多くの皆様に来ていただいて一緒にグラウンドゴルフをすることができ、楽しい時間になりました。ありがとうございました。



サイエンスコンクール 6年生優良賞作品



地域の産業を知る ～高木商店を見学～

水産加工業を営む高木さんの会社「高木商店」を見学させていただきました。魚を燻して商品を作る過程を見ながら高木さんのお話を聞



きました。よい商品を作ろうと一生懸命に作業している皆さんの姿に子ども達は、「すごいなあ」と感動していました。